



Miembros de la Coordinadora Gesto por la Paz, ayer, en la rueda de prensa.

Aunque afirma que no entrará en polémicas

Gesto por la Paz confirma que es víctima de una intensa campaña de desprecio de las gestoras

El portavoz de Gesto por la Paz, Javier Madrazo, confirmó ayer en Bilbao que desde hace unos meses la coordinadora es víctima de una campaña de desprecio lanzada por organizaciones como las gestoras pro amnistía, que tratan de alimentar un clima de crispación social y atemorizar a la asociación pacifista. Madrazo atribuyó estos ataques, «que no son nuevos para nosotros», a la creciente influencia social de Gesto por la Paz, pero rehusó entrar en polémicas.

Adrián Ausín

BILBAO. La Coordinadora Gesto por la Paz confirmó, en rueda de prensa celebrada ayer en Bilbao, que está siendo objeto de

una campaña de desprecio, promovida desde organizaciones como las gestoras pro amnistía, que tiene como objeto «fomentar el miedo en la sociedad vasca y en la propia coordinadora para intimidar y atemorizar a la población», señaló uno de sus miembros.

El portavoz de Gesto por la Paz, Javier Madrazo, afirmó que «los que apoyan la violencia tratan de alimentar un clima social de crispación que favorezca el enfrentamiento, pero nunca ha sido este nuestro estilo y no vamos a caer en el juego de las polémicas estériles».

«Ninguna campaña de desprecio basada en la calumnia, ofensas o manipulaciones intencionadas de la realidad –añadió Madrazo– logrará hacernos perder el prestigio ganado, pues los ciudadanos del País Vasco ya son lo suficientemente maduros como para conocer las verdaderas intenciones y las trastieras de cada cual».

Tras advertir que la pasividad de la sociedad es el mejor terreno para que la violencia se legitime a través del terror y el temor, el portavoz de Gesto por la Paz detalló los ejes fundamentales en los que está basada la campaña de las gestoras pro amnistía.

El primero de estos puntos consistiría, según Madrazo, en el hecho de que las gestoras intentan presentar una imagen violenta de Gesto por la Paz, en alusión a los sucesos ocurridos el pasado año, en Vitoria, con motivo de la Convención por el Desarme Nuclear. «Sin embargo, las distorsiones de la realidad divulgadas por éstas contrastan con el comportamiento ejemplar de los miembros de la coordinadora cuando han sido insultados o agredidos».

Subvenciones

Un segundo eje de la campaña sería «ofrecer una oscura imagen de financiación de Gesto por la Paz». En este sentido, su portavoz señaló que «nuestros ingresos se ciñen a las ventas de pegatinas, calendarios, chapas y unos bonos que hemos lanzado a la calle».

Madrazo añadió que «en los cuatro años de existencia, la coordinadora sólo ha recibido tres subvenciones que no suman las 400.000 pesetas. Es curioso que estas organizaciones cuestionen nuestros ingresos cuando todo el mundo sabe de dónde proceden sus fondos».

Un tercer eje consistiría en presentar a la coordinadora «trabajando por una falsa paz, al acusarnos de que no condenamos la violencia venga de donde venga, sino sólo la de una parte. Esto es totalmente falso, ya que hemos denunciado todos y cada uno de los hechos de violencia política que se han producido en el País Vasco, manifestándonos de forma silenciosa», afirmó Madrazo.

Finalmente, el portavoz de Gesto por la Paz dijo que las gestoras pro amnistía pretenden mostrar a su organización como un apéndice del pacto de Ajuria Enea. Frente a este argumento matizó que «parecen desconocer que Gesto por la Paz nació a mediados de los años 80, lo que supone que el 'pacto social' se produjo antes que el político».

EGIZU EUSKARAZ ESKUBIDEA DUZU

Erakunde Publikoren batera etortzen zarenean, euskaraz baldin badakizu egizu euskaraz. Zure usteak, eskariak, kezkak... azal itzatzu zure hizkuntzan, gure hizkuntzan. Horrela denon artean normalduko dugu euskararen erabilpena. Horixe da Eusko Jaurlaritzak, Autonomi

Elkarteko beste Erakunde Publiko guztiak batera, antolatutako «Euskaraz erantzun» kanpainaren helburua. Euskaraz egiteko eskubidea duzu. Erabil ezazu eskubide hori. Zuri euskaraz erantzuteko behar diren bideak jartzen ari da Euskal Administrazio Publikoa. Beraz, egigu euskaraz. Eskubidea duzu.



**“EUSKARAZ ERANTZUN”
KANPAINA**